

Gedächtnisprotokoll für das Gespräch mit Bürgermeister Stammer am 3.8.2022

Beschilderung in der Stadt/ Stadtplanaushänge

Die Beschilderung in der Stadt bzw. die ausgehängten Stadtpläne wurden angesprochen. Die Unternehmensschilder wurden von den Geschäften bezahlt und auf Vermittlung der Stadt Möckmühl bestellt und installiert. Eine Überprüfung und evtl. Erneuerung der Schilder soll angegangen werden. Einige Stadtpläne und Aushänge sind vom HGV angeschafft worden und bedürfen einer Erneuerung. (Herrn Capelle ansprechen).

Überlegungen für Kurzzeitparkplätze in der Innenstadt/Unteren Gasse und eine Minderung der Geschwindigkeit von Fahrzeugen in der Unteren Gasse

Es wurden verschiedene Überlegungen für Kurzzeitparkplätze angestellt. Es gab vor einigen Jahren in der Unteren Gasse schon einmal Parkplätze, welche damals zur Verschönerung der Stadt durch Blumenkästen ersetzt wurden. Es gibt Parkmöglichkeiten, deren Kapazität jedoch an Stoßzeiten durchaus ausgereizt wird. Eine Verringerung der Geschwindigkeit von Fahrzeugen in der Unteren Gasse wurde angesprochen und verschiedene Möglichkeiten diskutiert. (Bremsschwellen, verstärkte Kontrollen, Blitzer).

Überlegungen von Pachtminderungen für neue Geschäfte

Neue Geschäfte, als Standortvorteil, im 1. halben Jahr mit einer Minderung der Pacht unterstützen. Aufgrund von verschiedenen Faktoren schwierig umzusetzen. Beschwerden von bereits ansässigen Firmen / Rechtfertigung der Verwendung öffentlicher Gelder.

Café Weber

Nach ausgiebiger Suche von Seiten der Stadt Möckmühl wurde bisher kein neuer Pächter für das Café bzw. Bäckerei gefunden. Trotz der schönen Lage in der Innenstadt und der Möglichkeit der Bewirtung auf dem Marktplatz.

Zeitlos

Mehrere Versuche, den Vermieter zwecks Renovierungsarbeiten und einer erneuten Vermietung der Ladenfläche/Restaurants zu kontaktieren, verliefen bisher im Sande.

Öffentl. Toiletten

Die Toiletten am Bahnhof wurden kurz nach der Öffnung, aufgrund starker Verschmutzungen und starker Sachbeschädigungen, schnell wieder geschlossen. Angesichts des großen Bedarfs während der Sommermonate soll es nochmals versucht werden.

Gesprächsthemen für den Gemeinderat am 4. Okt. 2022

- Beschilderung in der Stadt: wo nötig, Erneuerung der Stadtpläne und Unternehmensbeschilderung
- Kurzzeitparkplätze in der Innenstadt: Besprechen des Sachverhalts und mögliche Ansätze für Parkplätze.
- Erhalt der Ladenfläche für zukünftige Unternehmen. Im Rahmen einer Aktion „Belebung der Innenstadt“ eine Pachtminderung für neue Geschäfte anstreben.
- Falls wieder schwerwiegende Probleme bei den öffentl. Toiletten auftreten: Mögliche Ansätze um das Problem zu beheben.

Einladung an den Gemeinderat:

Am 28.9.2023 Vortrag von Ulrich Bopp, Präsident der HK Heilbronn-Franken

„Das Handwerk, die Wirtschaftsmacht von nebenan“